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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Ao longo dos últimos anos, com o agravamento da crise socioeconómica da Venezuela,

inúmeros setores da nossa Comunidade naquele País começaram a sofrer gravíssimas

consequências do aumento da pobreza.

Sobretudo no domínio da saúde, surgiram gravíssimas carências que afetaram e afetam um

crescente número de cidadãos portugueses residentes naquele País, os quais começaram a

ver-se progressivamente impossibilitados de adquirir medicamentos fundamentais para as

doenças de que padecem.

Tal situação obrigou diversos países, entre os quais Portugal, a encontrar mecanismos de

distribuição local dos medicamentos mais necessários e procurados, o que veio dar um

contributo extraordinário para os cidadãos afetados poderem superar, pelo menos parcialmente,

os graves problemas com que se têm confrontado.

Porém, ao longo deste último ano, em parte em consequência da Covid19, tais medicamentos

deixaram de ser distribuídos pelos nossos serviços consulares, que, apenas uma vez, os terão

recebido de Portugal.

Importa assim que o Governo não fique parado e encontre soluções alternativas às tradicionais

para o envio urgente de tais medicamentos, ajustando-se à nova realidade resultante das

dificuldades de acesso à Venezuela.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, vimos, através de Vossa Exa,

solicitar ao Ministério dos Negócios Estrangeiros que nos dê os seguintes esclarecimentos:

Tem o Governo conhecimento que há largos meses não há distribuição de medicamentos

junto dos setores mais carenciados da nossa Comunidade na Venezuela?

1.

Existe algum plano alternativo ao habitual para o envio de tais medicamentos para aquele

País?

2.

Quando prevê o Governo reiniciar tal distribuição de medicamentos?3.

Palácio de São Bento, 17 de setembro de 2021

Deputado(a)s

JOSÉ CESÁRIO(PSD)



Deputado(a)s

CARLOS ALBERTO GONÇALVES(PSD)

CATARINA ROCHA FERREIRA(PSD)

NUNO MIGUEL CARVALHO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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